
 

 

セミナー参加者の感想 

・内容もわかりやすく、なかなか手を付けられずにいたが、作ってみたいと思えるような前

向きな気持ちになりました。充実した内容でしたので、時間が短く感じました。ありがとう

ございました。 

・BCP 作成をこれから進めていくので、大変参考になりました。作るだけではなく、その後

の訓練・教育が重要だという事がわかりました。今回の研修会に参加させていただき大変

ありがとうございました。 

・コロナ休業手当について取り上げていただき勉強になりました。労災申請できることな

ど知りえて有意義でした。ありがとうございました。 

・BCP 作成や見直しは単なる事業継続が目的ではないという視点について、理解を深め

ることができました。 

・孤軍奮闘している女性経営者です。BCP作成の取掛りになればと受講しました。BCPに

関する書籍を読み何度か他のセミナーにも参加しましたが、今回は内容をかみ砕いて説明

して下さりとても分かりやすかった。BCP は、あまりに膨大なタスクが多くて何回トライし

ても挫折。しかも他にお願いすると何十万円もかかるようで、うちのような零細事業所に

はとても負担でした。今日のセミナーの中で、『脱完璧』『課題ごとにリーダーを任命』は、

目から鱗でした。これから少しずつ『みんなで楽しみながら』取り組んでいきたいと思いま

す。本当に参加して良かったです。ありがとうございました。 
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